
	

über	die	Gemeinderatssitzung	vom	09.12.2020	
	

👏 	
Endlich	geht	wieder	was	bezüglich	Projekt	„Neuer	Turnsaal“	und	„Generalsanierung“	Mittelschule	
und	Politechnische	Schule	weiter!	
Bereits	2018	wurde	vom	Land	Steiermark	die	Neuerrichtung	des	Turnsaal	empfohlen.	Bei	dieser	
Gemeinderatssitzung	wurden	die	Finanzierungsvereinbarungen	mit	den	eingesprengelten	
Gemeinden	von	Seiten	der	Stadtgenmeinde	Rottenmann	beschlossen.	
Die	3	Gemeinderäte	der	Liste	WiR	stimmten	diesen	Vereinbarungen	nur	zu,	weil	ein	von	uns	
geforderter	Passus	im	Antrag	während	der	Sitzung	ergänzt	wurde.	Der	eingefügte	Passus	sichert	jetzt	
die	Stadtgemeinde	Rottenmann	dahingehend	ab,	dass	der	Baubeginn	erst	dann	stattfinden	kann,	
wenn	die	Bedarfszuweisungen	für	dieses	Projekt	schriftlich	durch	das	Land	Steiermark	bestätigt	sind.	
WiR	erinnern	uns	nämlich	noch	an	die	versprochene	Fachhochschule	–	auf	den	Kosten	des	UNI-
Gebäudes	sind	wir	sitzen	geblieben!	
Zu	den	Grundstückskäufen	für	die	AHT	haben	auch	WiR	zugestimmt,	weil	wir	der	damaligen	
Gemeindeführung	geglaubt	haben,	dass	alles	unter	Dach	und	Fach	ist	–	jetzt	haben	wir	seit	Jahren	
ungenützte	Grundstücke	im	Gemeindeeigentum!	
Ein	drittes	mal	darf	uns	das	nicht	mehr	passieren.	
	

💶 	
Dem	Voranschlag	unseres	Bürgermeisters	für	das	Jahr	2021	stimmten	die	Liste	WiR	und	die	KPÖ	
nicht	zu!	
Trotz	massiv	geringerer	Mittel	durch	das	Land	Steiermark	(Ertragsanteile	und	Bedarfszuweisungen)	
und	unter	anderem	um	18%	höheren	Sozialhilfeverbandsumlagen	(SHV-Obmann	Bürgermeister	
Bernhard)	konnten	WiR	nicht	den	geringsten	Ansatz	eines	Sparwillens	in	diesem	Budget	für	2021	
erkennen.	Hier	die	erschreckenden	Zahlen:	

	
	


